



Parlamento abierto electoral es simulación, reforma de AMLO “nació muerta”: oposición



Inauguración de los foros del Parlamento Abierto para la Reforma Electoral. Créditos: Cuartoscuro

MÉXICO (ANGÉLICA MELÍN).- El parlamento abierto sobre la reforma electoral propuesta por el Presidente de la República y otras 49 iniciativas en la materia, organizado en la Cámara de Diputados, es una simulación, advirtió el líder parlamentario del Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez.

En ello coincidieron el coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Espinosa Cházaro, quien sentenció tajante, que la reforma electoral en los términos propuestos por el Primer Mandatario “nació muerta”.

En el mismo sentido se pronunció el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Torreblanca, quien lamentó la “desnaturalización” del ejercicio de debate del parlamento abierto.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/27/parlamento-abierto-electoral-es-simulacion-reforma-de-amlo-nacio-muerta-oposicion-560324.html>